



10月26日(土)、桜田中学校にて文化祭が開催されました。生徒会執行部・実行委員が中心となりつくりあげました。オープニングとエンディングは大変手が込んでおりとても素晴らしかったです。また合唱コンクールも各学年が心を一つに歌い皆さんに感動を与えることができました。

(桜田中学校)

戸田灯籠流しが8月16日(金)、柳橋～佐畑橋で行われました。川面に浮かべた灯籠約200基が川を下り、夜市川を幻想的な風景に彩りました。灯籠は木製で中央にろうそくを立て、周囲の和紙にはイラストや言葉を書き、それぞれの願いや思いを込め作成されました。希望者には自分で作った灯籠を自分で流してもらいました。

(戸田灯籠流しの会)

今後の行事予定

- 12月 1日(日) 昇仙峰草刈り
昇仙峰登山道の草刈りを行います。燃料・飲み物はコミュニティで準備します。午前8時、登山口広場集合です。
- 1月 1日(水) 新春登山
初日の出を見に、昇仙峰を登りませんか？午前7時までに各自で山頂にご集合ください。
- 1月 11日(土) 新春ふれあいの集い
11時から13時まで道の駅ソーネ周南にて開催予定です。事前に申し込みが必要です。
- 1月12日(日) どんど焼き
11時から13時まで戸田小グラウンドにて開催予定です。正月飾りなどを手にぜひお越しください。

おすすめの冊子



風の島へようこそ

アランドモンド 作
まつむらゆりこ 訳

あたたかな風の吹く日、タイムマシンの本箱棚に置いてあった牛乳パックで作った風車を窓の前に置くとクルクルと回り始めました。

「風の島ようこそ」のサムス島はいつも海風の吹くデンマークの島。島の人たちは自分たちの使うエネルギーを自分たちで作り使い始めました。どうやって繰り返し使える自然エネルギーを自分たちで作るようになったのか読んでみて下さい。

牛乳パックの風車は、タイムマシンの夏休み工作教室の先生だった村重さんが作って下さいました。ありがとうございました。

(こどもとしゃかん タイムマシン)

編集後記

戸田みのりフェスタが盛大に開催されましたね。子供たちの元気な声が聞いて嬉しく思います。天気が心配でした雨が降らずホッとしました。もしかしたら晴れ男が戸田市民センターに居るのかもしれませんが・・・

(S記)

地域情報誌 戸田だより

令和6年12月1日発行 Vol. 65

さくら



QRコードを読み込むか、『戸田地区コミュニティ』と検索すると、web上でカラー版がご覧いただけます。
(<http://shunan-chiikijoho.jp/council/heta/>)



<発行・編集>コミュニティ推進協議会・戸田市民センター「さくら」・社会福祉協議会・編集委員会



令和6年11月17日(日)、戸田地区コミュニティ推進協議会主催の「戸田みのりフェスタ2024」が戸田小学校グラウンド・体育館で開催されました。展示や演芸、バザー、各種イベントともに大盛り上がりでした。小学校が参観日だったこともあり、多くの児童が参加して活気あるふれあい文化祭となりました。特に福引抽選会では小学校6年生に引いていただくなど一緒になって楽しむことができました。みのりフェスタにご来場いただき本当にありがとうございました。

(戸田地区コミュニティ推進協議会)

～戸田地区一斉資源物回収大作戦！～



10月13日（日）、戸田小学校グラウンドにおいて、戸田地区コミュニティ推進協議会が主催として初めてとなる「戸田地区一斉資源物回収大作戦！」が実施されました。当日は各地区のゴミステーションに置かれた資源物の回収をする係と、グラウンドに運ばれた資源物の仕分けをする係の2手に分かれて作業を行いました。皆さんが積極的に協力していただいたおかげで、スムーズに進めることができ、さらには予定した量を超える資源物を回収することができました。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。回収金額は確定次第、改めて周知させていただきます。

（戸田地区コミュニティ推進協議会）

～桜田幼稚園 運動会～



10月5日（土）、桜田幼稚園にて運動会が行われました。待ちに待った運動会ということで、園児たちはとても楽しんで終わることができました。ご家族の皆様、ご参加いただきありがとうございました。地域の皆様も足を運んでいただき、ありがとうございました。園児たちの楽しそうな姿を見ることができ、嬉しく思います。今後とも桜田幼稚園をよろしくお願いいたします。

（桜田幼稚園）

～桜田幼稚園 防火もちつき大会～



11月12日（火）、桜田幼稚園幼年消防クラブの園児が放水体験をしました。このイベントは、戸田女性防火クラブ・戸田消防団員・消防署職員の方々と一緒に開催されています。子どもたちは消防署の方と『火の用心！』と防火の誓いを宣言して、放水体験を一生懸命頑張っていました。

その後は、参加者全員で杵でもちをついたり楽しい経験をすることができました。地域の皆様に温かく見守っていただきながら無事終わることができました。ありがとうございました。

（桜田幼稚園）

～戸田地区敬老会～



9月23日（月）、戸田地区敬老会が敬老の日開催されました。現在戸田地区においても高齢化が進み65歳以上の方が1100人と3人に1人が高齢者の方です。敬老会には75歳以上の方707名にご案内を差し上げたところ126名の参加がありました。

祝賀式で、ご来賓の方々からお祝いのお言葉を頂いた後、長寿祝い金の贈呈を行い、今年戸田地区で米寿を迎えられた方24名中、6名の方が出席されました。

式典の後には、演芸会を行い、体操、歌謡、民舞、ハンドベル演奏を楽しんでいただきました。最後は坂本九さんの「上を向いて歩こう」を参加者全員で歌い楽しく終わることができました。

（戸田地区社会福祉協議会）

～交通安全キャンペーン～



9月30日（水）、周南市交通安全協会戸田支部長の森重さんが交通安全功労者として表彰されました。毎日の交通立哨など地域で交通安全活動を長年にわたり実施してきました。これからも児童たちが安心安全に登下校できるように活動していきます。見かけたときには大きな声であいさつをしましょう。

（交通安全協会戸田支部）